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Segelkameradschaft Buchholz e.V. 

Protokoll des Mitgliederabend am 03.März 2022 

Peter Oberbeck begrüßt die Anwesenden im Gasthaus „Hoheluft“. Er richtet Grüße aus von 
Jens Weidling, der beruflich verhindert ist bzw. noch im Stau steht. 
Die Themen sind u.a. der Zustand der Schiffe und die Winterarbeit, das Stadtfest im 
September und das Sommerfest. 

• Michael berichtet: Am vergangenen Wochenende war beim Arbeitseinsatz auf der 
Teerhofinsel vor allem die HEIDE RÜBSE im Fokus. Das Schiff wird auch einen 
Kartenplotter(gebraucht) erhalten. 
Für die HEIDE WITZKA gibt es einen Krantermin am 01.April, am 6.4. soll sie dann 
nach Heiligenhafen überführt werden. Michael ist es gelungen, für die HW wieder 
einen Liegeplatz in Heiligenhafen an Steg 5 zu bekommen. Im April und Mai wird das 
Schiff ja auf jeden Fall dort liegen. Die HW wird im Bb WC eine neue Toilette 
bekommen und eine Ersatzpumpe dafür wird an Bord gelegt. Es gibt aber 
Lieferschwierigkeiten.  
Die HEIDE EXPRESS liegt ja am Seglertreff und die Winterarbeiten sind in 
Vorbereitung. Ralf Hoppe ist u.a. Ansprechpartner und hat auch einen Schlüssel für 
den Seglertreff. Jess und Constantin haben eine Arbeitsliste gemacht. Der Kiel soll 
entrostet werden und dazu soll das Schiff mit einem Kran angehoben werden. 
Andreas kümmert sich darum. 

• Sommertörn und Auslastung: Peter: Denken wir positiv und hoffen, dass der lange 
Törn wie geplant stattfinden kann. Die HW ist noch zu haben in dem Zeitraum  
14. bis 28.Mai 22 (auch Himmelfahrt). 
Michael: An dem Wochenende nach dem Absegeln ist noch mal Schnuppersegeln 
möglich. Michael überlegt dieses Angebot auch übers Wochenblatt zu verbreiten.  

• Stadtfest: Die Planungen für ein nicht kommerzielles Stadtfest in Buchholz am 
zweiten Wochenende im September gehen weiter. Michael hat an dem Treffen mit 
dem Bürgermeister teilgenommen. Wahrscheinlich bekommen wir denselben Platz 
für unseren Stand wie zuvor. Stellt euch schon mal auf Standdienst ein. 

• Sommerfest 25.06.22 am Seglertreff: Michael sagt, wir müssen uns dazu Gedanken 
machen und er bittet darum, dass 2-3 Leute die Organisation übernehmen. Wer 
macht mit? 
Unser Zelt soll aufgebaut werden und dann haben wir ja auch die Räumlichkeiten 
drinnen und unter dem Dachüberstand. Der Shanty Chor wird auch singen. 

• Jahreshauptversammlung, ist geplant für den 7. April. Einladung folgt noch. 

• Ausbildung: Bernd berichtet, dass alle Kurse gut besucht sind. Prüfungen finden am 
01.4.22 statt. Er sagt begeistert, dass wir über die Kurse so viele Neueintritte haben 
wie noch nie. Es macht Spaß in dem Team der Ausbilder zu arbeiten. Markus ergänzt, 
dass auch die Räume und die technische Ausstattung (Internet, W-LAN, TV mit 
großem Bildschirm) gut sind. Nur für die Reinigung der Räumlichkeiten müssen wir 
eine Lösung finden. Bernd spricht an, dass es wichtig ist neuen Mitgliedern Angebote 
zu machen und bittet auch Eigner, mal eine Koje zur Verfügung zu stellen. 

• Klönschnack am Seglertreff: Michael erinnert noch mal an die Treffen, jeweils 
donnerstags um 19 Uhr. Die WhatsApp Gruppe „SKB Segler Treff“ bietet sich zum 
Verabreden an. Wer in die Gruppe aufgenommen werden möchte bitte an Michael 
eine Nachricht senden unter 0160 52 48 593.                          Protokoll: Heike Kruskopf 


